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А меня задолбали фразой: «Повезло, что у тебя нет детей!» Я слышу её в разных
ситуациях: когда меняю работу из-за свинского отношения начальства, когда меняю
место работы на то, которое больше нравится, когда переезжаю в другой город или
в другой район, в других стандартных жизненных ситуациях.

  

Повезло мне, скорее всего, родиться с мозгами. Люди, я не хочу присоединяться к армии
страдающих! И это мой осознанный выбор! Я не хочу быть привязана к ужасной работе
из-за страха оставить детей голодными. Я не хочу сидеть в ненавистном городе или
в плохой квартире с ненормальными соседями, потому что «переезд — это так дорого,
чем потом детей кормить?». Я хочу иметь свободу. Я молода, я ещё ничего не добилась
в этой жизни и я не рожу, пока у меня не будет как минимум квартиры (своей!),
в которой я этих детей смогу растить. Я не рожу, пока не найду себе стабильную работу
и не зарекомендую себя там так, что никто меня и не подумает тырнуть во время
декрета.

  

Я должна добиться стабильности в своей жизни, а потом плодиться, если мне
приспичит. И дело не в том, что «не нашла нормального мужика», которому можно
присесть на шею с детишками. Я не могу сваливать всё на другого человека. Я должна
и сама чего-то стоить. И мужика себе под стать найду. А смысл плодить нищету в столь
подвешенном состоянии? Это как минимум безответственно.

  

Задолбали в любом разговоре упоминать везение. Это лишь показывает, что я взрослее
вас, бросившихся рожать, не подумав о последствиях.
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